

31 de mayo, 2024

Focus on...Chile, qué números! ¡Los campos afiliados a la federación se han duplicado en un año!

El **Banco de Chile Santiago Premier Padel P1** está entrando en su fase decisiva. Hoy es el día de los octavos de final, con el público de la **Movistar Arena** admirando a las mejores jugadoras y jugadores del mundo. Chile, además, es el país del continente americano donde en los últimos años se ha registrado el mayor crecimiento de este deporte. Después de Argentina, **Chile** es la nación con el mayor número de clubes e instalaciones: más de 550, con 2,000 campos de juego, y varios cientos de miles de jugadores amateur apasionados. Esto lo confirman los datos del **Departamento de Investigación y Análisis de Datos de la FIP** y los de la **Federación de Pádel de Chile (Fepachi)** afiliada a la **FIP**, que gobierna el pádel en Chile. Estos datos muestran un fuerte incremento en el número de clubes y campos afiliados en **2023** en comparación con **2022** (estos últimos casi se han duplicado, **pasando de 98 a 172**) y más de 2,100 afiliados.

Desde la creación del **CUPRA FIP Tour**, ya se han disputado 19 torneos en Chile, 11 masculinos y ocho femeninos: de estos, seis en 2023 y ya cuatro en 2024. Dos (un FIP Rise y un FIP Promotion) en **Viña del Mar** en febrero y dos (un FIP Rise y un FIP Promotion) en **Santiago** en marzo. El Banco de Chile Santiago P1 es el primer torneo del circuito **Premier Padel** que se celebra en suelo chileno.

Chile es el cuarto país del mundo, después de España, Italia y Argentina, en presentar el mayor número de jugadores en ambos rankings FIP masculino y femenino (177 hombres y 62 mujeres). Actualmente, el mejor jugador chileno es **Javier Valdes**, número 55, que superó las clasificaciones en el P1 de Santiago llegando hasta la segunda ronda del cuadro principal. Le siguen **Cristobal Molina** (204) y **Cristobal Martinez** (207), quienes en febrero pasado llegaron juntos a los cuartos de final del FIP Rise de Viña del Mar, después de haber triunfado juntos en 2022 tanto en el FIP Star de Santiago como en el FIP Rise Ecuador de Quito. Entre las mujeres, las mejores jugadoras chilenas son **Gabriela Roux Vidal** y **Gianina Minieri** (ambas en el número 154), ganadoras este año del FIP Promotion de Viña del Mar en febrero, del FIP Rise Santiago en marzo y capaces de llegar a la final del FIP Rise de Buenos Aires en abril. A Roux Vidal y Minieri, la organización del Banco de Chile Santiago Premier Padel P1 les ha otorgado un wild card para el cuadro principal. A nivel nacional, Chile ha participado en 14 **FIP World Padel Championships** (faltando solo al primero de la historia, en 1992, y al de 2022) y en los últimos cinco **FIP Juniors World Padel Championships**.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@cadelfip.com